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Коротко: Лесной

В призывном пункте Лесного продолжается первоначаль-
ная постановка на воинский учет семнадцатилетних юно-
шей и молодых людей в возрасте до 27 лет.

Ребятам сейчас рассылаются повестки с требованием явить-
ся по адресу: Мамина-Сибиряка, 4а.

Но если такое требование по каким-то причинам не пришло – 
это не повод уклоняться от явки. В этом случае необходимо до 
конца марта обратиться в отдел военного комиссариата. Он на-
ходится в Нижней Туре, по Скорынина,19.

Администрация города обращается к руководителям пред-
приятий, организаций и образовательных учреждений с прось-
бой дать молодым людям возможность своевременно прибыть 
на призывной пункт.

Центральная медико-санитарная часть № 91 совместно  
с МБОУ «Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа 
№ 62» организуют второй набор на обучение сестринскому 
делу в городе Лесном.

Обучение будет проводиться по очно-заочной (вечерней) 
форме. Срок обучения – 3 года 10 месяцев. По окончании вы-
дается диплом государственного образца. Трудоустройство га-
рантируется.

Прием на обучение будет осуществляться по результатам 
вступительных экзаменов. В связи с этим потенциальным аби-
туриентам рекомендуются к выбору учебных предметов для 
сдачи ЕГЭ «русский язык» и «биология».

Дополнительная информация об условиях поступления будет 
сообщаться в апреле текущего года.

В Лесном завершается месячник, посвященный Дню защит-
ника Отечества.

Как отметил председатель координационного совета по пат- 
риотическому воспитанию граждан С. Рясков, несмотря на эпи-
демию гриппа и ОРВИ, из-за которой пришлось отменить мно-
гие массовые мероприятия, месячник прошел насыщенно.

Управление образования, отдел культуры, спортивные учреж-
дения и общественные организации, не забывая о традициях, 
нашли и новые формы работы с ветеранами и молодежью. Так, 
впервые в городе прошла акция, в ходе которой Комитет сол-
датских матерей и руководство города отправили праздничные 
послания молодым лесничанам, служащим по призыву вдали 
от дома.

– Администрация сегодня – это просто 
здание с кабинетами! В них сидят разные 
люди, и у всех свои интересы. Они про-
сто работают в одном помещении, не бо-
лее того. Они ничего своего не вложили  
в то, чем управляют. Да, есть Хлебокомби-
нат, надо им как-то управлять, желатель-
но чтобы он резко и окончательно не за-
гнулся. Говоришь о модернизации, о раз-
витии. Они спрашивают: «А зачем?! Целе-
сообразность?!». Только если что-то экс-
тренное происходило, они как-то проявля-
ли интерес.

– А позиция главы Виктора Гришина?
– Он всегда сомневался: а нужно ли го-

роду иметь такой Хлебокомбинат? Тать- 
яна Гордеева была против продажи. Но 
распоряжение на подготовку пакета до-
кументов для продажи предприятия есть. 
Возможно, если бы покупатель нашелся, 
пошли бы этим путем. 

Вел интервью Игорь ГРЕБЦОВ.

вать. Хотя, наверное, сейчас уже 
некоторые будут говорить, что я все-таки 
воровала. Так уж принято… (смеется). 
Видимо из всех, кто претендовал на эту 
должность, я была меньшим злом. Мне 
симпатизировали как человеку, я думаю.  
И коллектив был за меня. Это обстоя-
тельство и сыграло важную роль. Кро-
ме того, была уверена, как и сейчас, что  
у предприятия есть будущее. Убеждала 
в этом всех. Но многие в администрации 
сомневались в целесообразности сохра-
нения Хлебокомбината.

– Как Вы это поняли?
– Пока не стала директором, я этого 

особенно-то не понимала. Ходила на ба-
лансовую комиссию раз в полгода в ад-
министрацию, отчитывалась и что там 
делается, не знала. Но вскоре начала по-
нимать, что в администрации нет един-
ства. Каждый сам по себе, нет команд-
ного мышления. Сложно что-то реали-
зовать, если сталкиваешься чуть ли не 
с мелкой ревностью – «ах ты туда бега-
ешь, докладываешься, тогда и работай  
с ними», а я всегда воспринимала адми-
нистрацию как что-то единое.

– Но была, наверное, у администра-
ции какая-то общая позиция насчет 
Хлебокомбината?

В этой связи не мешает отметить, 
что вопросов накопилось не столько  
к исполнителям, сколько к «законода-
телям» сферы ЖКХ. Россия не первый 
год живет в условиях рыночной эконо-
мики. Одно непонятно, на пользу ли 
такое общероссийское «благоустрой-
ство» провинции?.. Действовать по ус-
ловиям дикого рынка коммунальщикам 
и местным властям не составляет осо-
бого труда. Ко всему прочему, они, по-
хоже, забыли еще об одном, не менее 
важном политическом инструменте – 
умении игроков договариваться меж-
ду собой. Сегодня «торг» – дело при-
вычное за прилавком жилищно-ком-
мунального «ларька». Стоит лишь за-
глянуть в платежки. Между тем «стор-
говаться» у представителей админи-
страции, управляющей компании с на-
селением, ну хоть убей, не получает-
ся. Вести дискуссии о культуре горо-
жан, их ответственности за чистоту  
и порядок в их дворах можно бесконеч-
но. Но приводить подобные рассужде-
ния в качестве первоочередных аргу-
ментов относительно того, кто виноват, 
что на наших улицах грязно – не более 
чем попытка оправдать и переложить 
ответственность за собственное без-
действие, которое происходит оттого, 
что нет в городе эффективной систе-
мы взаимодействия между звеньями 
одной цепочки, в данном случае сфе-
ры ЖКХ. И страдают от этого не столь-
ко органы местного управления, сколь-
ко простой народ и непосредственно 
сотрудники коммунальных служб, ко-
торые изо дня в день убирают дворо-
вые территории, выгребая с них кубы 
мусора, вымывая грязь из подъездов  
и пр. за мизерную зарплату в 6 тыс. руб. 
«Сейчас у нас острый дефицит кадров. 
Одних только дворников по штату поло-
жен 101 человек, а работает всего 40, – 
рассказывает сотрудница ПЖРЭП. – 
В основном это студенты или пенсио-
неры, желающие подработать, чтобы 
получить небольшую прибавку к сво-
ей скромной пенсии. Ну, какой крупно-
габаритный мусор, в том числе строи-

– Елена, 28 февраля 2013 года был 
Ваш последний рабочий день как ди-
ректора МУП «Хлебокомбинат». Как 
долго Вы проработали в этой долж-
ности?

– Директором была назначена в мае 
2011 г. Начинала трудиться еще при 
прежнем руководителе Ринате Закиру-
лине в 2008 г.

– Начнем с положения предпри-
ятия. Пишут, что у вас оборудова-
ние не менялось со дня основания, 
с 50-х годов?

– Предприятие действительно осно-
вано в 50-х годах, но основное обору-
дование – 80-90-х годов. И оно нужда-
ется в модернизации – это факт. Требу-
ется капитальный ремонт. Продолжать 
работать на этом оборудовании не вы-
годно – рассчитано оно под совсем дру-
гой рынок. У нас «сбежал» технолог, че-
ловек просто не выдержал, отчаялся 
ждать, когда это случится.

– Если основные фонды нужда-
лись в модернизации, почему ниче-
го не предпринимали?

– Предпринимали! С 2008 года перио- 
дически составлялись варианты мо-
дернизации оборудования, все в пре-
делах 15 млн руб. и ниже. Обсуждали 
с руководителем, предоставляли адми-
нистрации. После каждой попытки по-
лучить деньги от администрации, по-
являлись слухи, что нас скоро закроют. 
Это и вредило, наши потребители не- 
охотно заключали договоры, мотивируя 
тем, что «вас скоро не будет».

– А как получилось, что Вы ста-
ли директором? Почему именно Вас 
выбрали? Было восемь соискате-
лей.

– По какой-то причине я устроила 
многих. Как я поняла, мне было боль-
ше всего доверия, что не буду воро-

Обучиться  
сестринскому делу

Актуальное интервью
  

Будет ли у города
свой хлеб?_

Продолжая тему

О проблемах 
вывоза
На днях на статью «Сплошное ХЛАМство», опубликованную 
в газете «Радар» от 14.02.2013 года, где мы писали о завали-
вании мусором дворовых территорий Лесного, откликнулись 
сотрудники ПЖРЭП. Оно и понятно. Сложно согласиться  
с приведенными в той статье доводами, когда работаешь не 
покладая рук, а все шишки, так или иначе, валятся на тебя.

Месячник был  
насыщенным

На днях глава администрации Лесного Ю. Иванов подпи-
сал постановление об организации мер пожарной безопас-
ности в весенне-летний период.

Этим документом руководителям предприятий и учреждений 
предложено провести с сотрудниками тренировки по эвакуации 
и отработке действий на случай пожара. Ответственным ли-
цам необходимо организовать на предприятиях расчистку тер-
риторий, подвалов и чердаков от горючего мусора и проверить  
системы пожаротушения и оповещения. Коммунальным служ-
бам города предписано обеспечить своевременную уборку 
улиц и дворов от сухой травы, мусора и прошлогодней листвы. 
А также – проконтролировать работоспособность систем ды-
моудаления и пожарной сигнализации в многоэтажных жилых 
домах.

До наступления пожароопасного периода председателям 
садоводческих товариществ в обязательном порядке следует 
провести паспортизацию территорий. Постановлением катего-
рически запрещается бесконтрольное сжигание мусора, сухой 
травы в жилой зоне и в радиусе 50 метров от зданий и соору-
жений.

В целях пожарной 
безопасности

Кто помогает выживать 
Хлебокомбинату Лесного?

О постановке  
на воинский учет

На минувшей неделе в акушерском отделении Лесного на-
чался косметический ремонт родового блока и операцион-
ной.

Как рассказали в пресс-службе медсанчасти, на процессе 
оказания медицинской помощи роженицам это обстоятельство 
никак не отразится.

Планируется, что ремонт будет проведен в кратчайшие сро-
ки, и уже в июне отделение продолжит работу в штатном режи-
ме. Работы проводятся силами медико-санитарной части.

Акушерское отделение 
отремонтируют

Областное управление ФСБ проводит набор кандидатов 
для прохождения военной службы по контракту.

Годных по здоровью молодых людей в возрасте до 35 лет 
приглашают в Пограничную службу на Камчатку, в Хабаровский 
край, Еврейскую автономную область, Дагестан и Чеченскую 
Республику.

Желающим заключить контракт обращаться в городской 
отдел управления ФСБ по ул. Белинского, 40а.

Приглашаются 
на военную службу

Еще три факта незаконного размещения рекламных щитов 
выявили на прошлой неделе сотрудники управления по ар-
хитектуре и градостроительству Лесного.

Нарушения зафиксированы по адресам: ул. Ленина, 36,  
ул. Кирова, 48 и в районе вахты, ведущей на 51 квартал. По дан-
ным фактам проводится проверка.

Соб. инф.

О незаконном 
размещении рекламы

тельный, способна ликвидировать пожи-
лая женщина в свои 70 лет? И, главное, 
куда? В наших дворах нет специальных 
площадок для крупногабарита, сколь-
ко бы мы не просили администрацию их 
оборудовать. Ответ один – нет денег, во-
прос на рассмотрении, и пока эти рабо-
ты не запланированы. Кроме того, на та-
кое большое число жителей не хватает 
даже обычных контейнерных площадок 
для складирования бытового мусора.  
О чем здесь можно говорить?.. Зача-
стую нет согласия и с предприятиями, 
организациями, которые во избежание 
дополнительных затрат не желают за-
ключать договора с КБЛ на вывоз сво-
их промышленных отходов и складиру-
ют их на контейнерных полигонах близ-
лежащих дворов. Мы при месячном нор-
мативе в 105 кубов и так вывозим око-
ло 200. Конечно, ПЖРЭП это невыгодно: 
денег выделяется меньше, а расходов – 
в два раза больше. Что касается крупно-
габарита, то обычный мусоровоз не спо-
собен его увезти. В спецтехнику нельзя 
складировать ни доски, ни кирпичи, ни 
кафельную плитку. Прессуя мусор, тех-
ника просто-напросто может выйти из 
строя. Иногда люди пытаются 
запихнуть в контейнер даже 
газовые плиты. Этого тоже де-
лать не надо».

Что же тогда надо? Ответ жи-
лищно-коммунальных «эксплуа-
таторов» прост – заключить до-
говор на вывоз, к примеру, стро-
ительного мусора и выложить за 
это от 300 до 500 руб. Именно  
в такую сумму сегодня обходит-
ся дополнительная, как любят  
у нас говорить, сознатель-
ность граждан, которая в по-
следнее время куда-то стран-
ным образом подевалась. В не-
доумении специалисты от того, 
насколько обнищала цивилизо-
ванность лесничан. Раньше ведь 
никому в голову не приходила 
мысль выбросить мешок с мусо-
ром на улицу. «А сейчас, вы по-
смотрите, что творится! Ай-ай-ай 

какой испорченный народ пошел», – 
дружно кивают головами коммунальщики. 
Да не людей винить-то надо, а тех, кто им 
законы нечеловеческие прописал. Нынче 
коммуналка треть, а то и половину зар-
платы отнимает. Какой нормальный чело- 
век вдобавок еще три сотни пожертву-
ет на алтарь и без того не бедствующего 
ЖКХ? Так и хочется процитировать наше-
го г-на Президента, оставшегося в недо-
умении от отчета о росте тарифов ЖКХ:  
«С ума, что ли, сошли?..» Пока имен-
но этот диагноз является определяющим  
в оценке многими жителями качества ра-
боты главного «хозяйственника» наше-
го города. И главным критерием того,  
насколько местные власти 
«озабочены» удобством, ком-
фортом и безопасностью 
проживания горожан слу-
жит всевозрастающее коли-
чество обращений людей, 
недовольных современ-
ным коммунальным об-
служиванием. Где же 
обещанная реформа, 
призванная ликви-
дировать жилищно-
коммунальный бар-
дак, о которой еще по 
осени так неистово 
рассуждали город-
ские чиновники?..

В. ПИСАРЕНКО.

Откровенное интервью бывше-
го директора МУП «Хлебокомби-
нат» позволяет взглянуть на чи-
новников, депутатов и главу го-
родского округа в процессе при-
нятия и выработки решений. Мо-
лодой руководитель без при-
крас рассказала о том, почему 
предприятие вопреки усилиям 
городских властей продолжает 
существовать, кто помогает ему 
выживать, и как все это удается 
скрывать от СМИ…

мусор наступает!
(Продолжение следует.)
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